

Miguel Buxó nuevo entrenador del Club Huracán



El Club Huracán de nuestro departamento ya piensa en lo que será la temporada 2022 del fútbol sanrafaelino, y esta semana se confirmó que Miguel Ángel Buxó llega como nuevo entrenador.

El DT, vuelve a dirigir al “Globo” tras su paso en el 2012 y reemplazará a Daniel Balmaceda quién estuvo al cargo del equipo durante todo el 2021.

Junto a Buxó estará Alejandro Granollers, exjugador de Huracán que se retiró en el 2018 y en la preparación física Diego Peinado que quien viene de estar en Independiente Calle Larga.

Respecto a su trayectoria en nuestra ciudad además de conducir al Globo, también estuvo en el Deportivo Goudge en el 2017, Pedal en el 2018, Independiente Calle Larga



donde estuvo a cargo en estos dos últimos años, mientras que en torneos federales condujo al Sport Club Pacífico de General Alvear y al Deportivo Guaymallén.